## **Pressemitteilung**

## "KRV ERGO-CUP" des Kölner Ruderverein von 1877 in Kooperation mit dem ASV Köln ein voller Erfolg

Köln, 13.Dezember - Unter dem Motto "Wir bleiben am Ruder" fand am 12. Dezember 2015 der "KRV ERGO-CUP" im Olympiaweg 3, Köln-Müngersdorf statt. Veranstalter war der Kölner Ruderverein von 1877 in Kooperation mit dem ASV Köln; unterstützt wurde der Event von RheinEnergie Köln.

Mit insgesamt 391 Starts lieferten sich Leistungs- und Breitensportler im Alter von 6 bis 72 Jahren packende und mitreißende Wettkämpfe auf den Ruder-Ergometern: gefahren wurde neben den klassischen Distanzen von 1.000 und 2.000 Metern beim "KRV ERGO CUP" in Köln erstmals auch auf Slides: zwei miteinander verbundenen Rudermaschinen, bei denen weniger die Kraft als vielmehr der gemeinsame Rhythmus, Harmonie und Geschicklichkeit über Sieg oder Niederlage entschieden.

"Ich freu' mich ganz besonders darüber, dass die Zweier Slide Rennen, die Staffel-Rennen und auch der Firmen Cup, bei dem insgesamt 6 Mannschaften an den Start gingen, so gut angekommen sind", strahlt Nils Hoffmann, passionierter Ruderer und kreativer Kopf der Veranstaltung, die nun zu den 10 größten Ergometer-Veranstaltungen in Deutschland zählen dürfte.

Sein Mut, neue Formate auszuprobieren, namhafte Sportler wie den ehemaligen Rugbyspieler der deutschen Nationalmannschaft Benedikt Behr-Heyer für den "KRV-ERGO CUP" zu begeistern ohne dabei die engagierten Breitensportler zu vergessen, haben dem Event seinen ganz besonderen Charme verliehen. Denn auch wenn ein Zeitrennen über 20 Minuten keine Herausforderung für austrainierte Leistungssportler ist: für viele Masters aus den Vereinen war genau dies das richtige Format, auf das sie sich monatelang akribisch vorbereitet hatten.

## Olympioniken am Start beim "KRV-ERGO CUP"

Als Arno Boes schließlich gegen Ende der Veranstaltung ein letztes Staffel-Rennen ankündigte, war die Spannung und Freude in der Halle noch einmal mit Händen greifbar: mit der Weltklasse-Ruderin Ekaterina Karsten, der US-Amerikanerin Andrea Thies, Toni Seifert aus dem Team Deutschlandachter und dem ehemaligen deutschen Leistungsruderer Stephan Volkert vom RTHC Bayer ging ein Team ins Rennen, das zusammen schon 14 Weltmeistertitel und 4 Gold Medaillen bei Olympia gewonnen hat.

"Trotz der großen Namen ist es vor allem die engagierte Leistung der Schulen und Vereine aus ganz NRW, die dem KRV ERGO-CUP seinen einzigartigen Charakter verliehen", resümiert Nils Hoffmann. Sie waren es, die den ganzen Tag über Stimmung machten, Daumen drückten und lautstark anfeuerten.

"Das Besondere dieser Veranstaltung war eben, dass sich hier Weltklasse-Sportler und ambitionierte Laien gleichermaßen in die Riemen legten, einfach alles gaben, sich nichts mehr aufsparten", ergänzt Prof. Dr. Walter Bungard, Präsident des ASV. Die Ergebnisse zu den einzelnen Rennen, Fotos und weitere Informationen rund um den ERGO-CUP gibt es im Internet unter www.KRV-ERGO-CUP.de

Pressekontakte:

KRV 1877 Köln Corinna Böhm Tel. 0160 977 82 555 eMail: presse@krv77.de

Stephan Ehritt
Tel. 0172 212 12 70
eMail: ehritt@asv-koeln.de

ASV Köln





